Herik Germán Valles Baca tiene el grado de Maestro en Economía Empresarial por la Universidad Autónoma de Chihuahua y el grado de Maestro en Administración por la Escuela de Graduados en Administración y Dirección de Empresas del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey; es Ingeniero Industrial y de Sistemas también por el ITESM.

Ha recibido entrenamientos en las áreas de Innovación de las Organizaciones, Competitividad Global y Productividad, Operaciones de Exportación, Evaluación de Planes y Programas de Estudio, Docencia, Tutorías y Rediseño Curricular por Competencias.

Valles es Director Académico de la Universidad Autónoma de Chihuahua, fue Director de la Facultad de Economía Internacional también de la Universidad Autónoma de Chihuahua durante el periodo 2010-2016; en la misma institución ha participado como Secretario Académico, Secretario de Planeación y Desarrollo Institucional y Docente; actualmente tiene nombramiento como Profesor de Tiempo Completo impartiendo cursos tanto a nivel maestría como en licenciatura; ha tutorado a diversas generaciones de alumnos y ha asesorado más de 50 tesis en ambos niveles, fungiendo como director en varias de ellas.

Cuenta con el Reconocimiento al Perfil Deseable como Profesor de Tiempo Completo otorgado por la Secretaría de Educación Pública a través de la Subsecretaría de Educación Superior, dentro del Programa para el Desarrollo Profesional Docente para el tipo Superior (PRODEP), fungió como Presidente del Honorable Consejo Técnico de la Facultad de Economía Internacional, Consejero Universitario y miembro de la Comisión de Honor y Justicia del Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

Ha participado como jurado calificador del Premio Nacional Tlacaélel de Consultoría Económica, es socio activo de la Asociación Nacional de Instituciones de Docencia e Investigación Económica (ANIDIE) y del Consejo para la Acreditación del Comercio Internacional (CONACI) donde también funge como par evaluador e instructor. Es miembro de la Comisión de Equidad y Género de la Universidad Autónoma de Chihuahua y ha colaborado en la Comisión Revisora del Programa de Estímulos al Desempeño del Personal Docente; ha participado además como integrante de varios consejos de participación ciudadana del municipio de Hidalgo del Parral, Chihuahua y ha sido honrado como Padrino de Generación de 3 generaciones de licenciatura.